



Experiment e.V.
THE EXPERIMENT IN INTERNATIONAL LIVING



Bundesgeschäftsstelle

Pressemitteilung

Meike Schmidt
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Gluckstr. 1
53115 Bonn

Telefon: 0228-957 22-23
Telefax: 0228-358 282
E-Mail: schmidt@experiment-ev.de
www.experiment-ev.de

Experiment e.V. sucht Gastfamilie für Hockeyspieler aus Australien / Aufenthalt von Februar 2017 bis Januar 2018

Bonn, 6. Oktober 2016 – Experiment e.V., Deutschlands älteste gemeinnützige Organisation für interkulturellen Austausch, sucht ab Februar 2017 eine weltoffene und Hockey-begeisterte Gastfamilie für Trent aus Australien.

Trent kommt ab Februar 2017 für ein Schuljahr (bis Januar 2018) nach Deutschland. Er ist ein leidenschaftlicher Hockeyspieler und würde auch gerne in Deutschland Hockey spielen. Deshalb wäre es toll, wenn seine Gastfamilie dieses Hobby teilt. Seit Oktober 2015 spielt er als Verteidiger sehr erfolgreich in zwei Teams: einem gemischten U-14-Team sowie in seiner Schule in der Jungenmannschaft der 9. Jahrgangsstufe. In seinem Schulteam wurde er in der zweiten Saison zum Kapitän ernannt und hat die „Most Valuable Player“-Medaille gewonnen.

Wer Interesse hat, Gastfamilie für Trent zu werden, kann sich an die Geschäftsstelle von Experiment e.V. in Bonn wenden. Ansprechpartnerin ist Lena Mewes (Tel.: 0228 95722-43, E-Mail: mewes@experiment-ev.de). Weitere Informationen gibt es unter www.experiment-ev.de/gastfreundlich.

Außerdem kommen noch Gabriel und Kai aus Brasilien für ein Schuljahr nach Deutschland. Beide spielen Rugby bzw. Handball im Verein.

Gastfamilie kann jeder werden – egal ob alleine oder als Großfamilie, egal ob in der Stadt oder auf dem Land. Wichtig sind Humor, Neugier und Toleranz sowie die Bereitschaft, den Gast als „Familienmitglied auf Zeit“ aufzunehmen – mit allen Rechten und Pflichten.

Über Experiment e.V.

Das Ziel von Experiment e.V. ist seit über 80 Jahren der Austausch zwischen Menschen aller Kulturen, Religionen und Altersgruppen. Experiment e.V. ist gemeinnützig und das deutsche Mitglied von "The Experiment in International Living" (EIL). 2015 reisten 1.989 Teilnehmer mit Experiment e.V. ins Ausland und nach Deutschland. Ein Drittel davon erhielten Stipendien. Kooperationspartner sind u.a. das Auswärtige Amt, die Botschaft der USA, das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend, das Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung, der Deutsche Akademische Austauschdienst, der Deutsche Bundestag, das Goethe-Institut und die Stiftung Mercator.

Pressekontakt:

Experiment e.V., Meike Schmidt, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Tel.: (0228) 95722-23, Mail: schmidt@experiment-ev.de, Meldungen: www.experiment-ev.de/presse, Facebook: <http://www.facebook.com/experiment.ev>